

Kreisliga

TTC Langen-Brombach III : RV-TTC Fürstengrund
Samstag, 17.09.2022, 18:30 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team des RV-TTC Fürstengrund

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Gastteam des RV-TTC Fürstengrund, als Kai-Uwe Frindt das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg beim Gastgeber des TTC Langen-Brombach III sicherstellen konnte. Das Spiel in der Kreisliga musste der Gastverein in seinem 1. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Schon nach 90 Minuten war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Jäger / Wolf und Frindt / Brandau, bevor das 2:3 feststand. Kaum Chancen hatten daraufhin Ditter / Stetter beim 2:11, 2:11, 8:11 gegen ihre Kontrahenten Mahr / Graßmann. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Benz / Kopp gegen Schmidt / Friedrich. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Andreas Jäger verlor anschließend sein Spiel gegen Joachim Schmidt unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überhaupt nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Einen hart erarbeiteten Sieg feierte nachfolgend Frank Wolf beim 11:9, 11:7, 4:11, 6:11, 11:5 gegen Kai-Uwe Frindt, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Sebastian Brandau konnte Horst Ditter anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Rene Stetter das Spiel gegen Daniel Mahr noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Alexander Benz seinem Gegner Matthias Friedrich letztlich beim 8:11, 11:9, 5:11, 6:11 nicht gefährlich werden. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Armin Graßmann wurden im Anschluss Herbert Köppe unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:8. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Andreas Jäger bei seiner 1:3-Niederlage von Kai-Uwe Frindt dann doch niedergedrungen worden. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Langen-Brombach III am 30.09.2022 gegen den TSV 1875 Höchst III um Wiedergutmachung, während die Gäste am 30.09.2022 gegen den TV 1908 Wersau III versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Langen-Brombach III

Doppel: Jäger / Wolf 0:1, Ditter / Stetter 0:1, Benz / Köppe 0:1

Einzel: A. Jäger 0:2, F. Wolf 1:0, H. Ditter 0:1, R. Stetter 0:1, A. Benz 0:1, H. Köppe 0:1

RV-TTC Fürstengrund

Doppel: Mahr / Graßmann 1:0, Frindt / Brandau 1:0, Schmidt / Friedrich 1:0

Einzel: K. Frindt 1:1, J. Schmidt 1:0, D. Mahr 1:0, S. Brandau 1:0, A. Graßmann 1:0, M. Friedrich 1:0